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El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, junto al Secretario General
José Luis Horna, al Secretario de Planeamiento y Obras Públicas Cristian
Ricchetti y al responsable de la oficina de defensa del consumidor Misael
Abraham, mantuvieron el pasado 14 de febrero, una importante reunión con
Mariano Peralta, jefe de la generación de sitios y Santiago González, responsable
de comunicación de fundación Telefónica y responsabilidad corporativa, ambos
en representación de Telefónica Argentina.

      

      La reunión se llevó a cabo en el despacho del Intendente y se trataron temas
de interés general relacionados con los servicios de telefonía, como por ejemplo
la eventual incorporación de tecnología 3G en nuestra localidad y el
funcionamiento del servicio de telefonía móvil en Carlos Beguerie y La Paz Chica.
También se abordó un tema que preocupa al mandatario roqueperense y es la
falta de cobertura de celulares en tramos de la ruta nacional 205.

      

      Dentro del marco de la reunión, se abordó la problemática de la banda ancha
en las escuelas y su conectividad, la adecuación y movimiento de postes en el
barrio 53 viviendas, la incorporación de una central de llamadas con el número
147 para reclamos vecinales y acordar los pasos necesarios a fin de efectivizar el
cobro de tasas por instalación y control de seguridad e higiene de las antenas, y
la posibilidad de coordinar un pago por la actuación administrativa en los
reclamos que resulten satisfactorios de los vecinos contra Telefónica Argentina,
dejando debida constancia que no se trata de costas ni de honorarios, solo de
tasa de actuación de acuerdo a la ordenanza impositiva vigente.

      

      Dicha empresa aprovechó la oportunidad para realizar una donación de 65
muebles de escritorio. Cabe destacar que este mobiliario, podría ser destinado al
destacamento del paraje Forastieri, la comisaría de la mujer y demás sectores de
la Municipalidad que necesiten de los mismos.
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